

Increíble escapada: un individuo huye del hospital de Salto, se apodera de una ambulancia y sorprendentemente decide devolverla

Principal



Publicada el: 22/01/25	Visitas: 74
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 48	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/increible-escapada-un-individuo-huye-del-hospital-de-salto-se-apodera-de-una-ambulancia-y-sorprendentemente-decide-devolverla_15422.php

INCREÍBLE ESCAPADA: UN INDIVIDUO HUYE DEL HOSPITAL DE SALTO, SE APODERA DE UNA AMBULANCIA Y SORPRENDENTEMENTE DECIDE DEVOLVERLA

Principal

Increíble escapada: un individuo huye del hospital de Salto, se apodera de una ambulancia y sorprendentemente decide devolverla

Sorpprendente suceso en Salto: un hombre escapa de un hospital, toma una ambulancia y sorprendentemente opta por regresarla.

Insólito episodio en el hospital de Salto

Un paciente del hospital de Salto protagonizó una situación extraordinaria al escapar del centro asistencial, robar una ambulancia y dirigirse a su domicilio, para posteriormente devolver el vehículo.

Contexto del incidente

El individuo, que presenta un diagnóstico de trastorno psiquiátrico, se encontraba internado cuando, por causas aún no determinadas, se enfrentó al personal del hospital.

La fuga

Demandando que le abrieran la puerta para regresar a su hogar, el paciente descubrió una ambulancia estacionada en una zona del centro médico. Sin pensarlo dos veces, subió al vehículo y se dio a la fuga.

Intervención policial

El personal del hospital notificó de inmediato a la policía, que logró rastrear la ubicación del hombre a través de la información recopilada. Las autoridades se dirigieron a una vivienda en el sur de la ciudad, donde encontraron la ambulancia aparcada frente a la propiedad.

Resultados de la intervención

Al ingresar a la casa, los agentes hallaron al paciente, quien fue nuevamente trasladado al centro asistencial.

Investigación en curso

En respuesta a este incidente, el hospital de Salto ha iniciado una investigación administrativa con el objetivo de esclarecer cómo el paciente logró escapar y sustraer la ambulancia.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INCREÍBLE ESCAPADA: UN INDIVIDUO HUYE DEL HOSPITAL DE SALTO, SE APODERA DE UNA AMBULANCIA Y SORPRENDENTEMENTE DECIDE DEVOLVERLA

escapada un individuo huye del hospital de salto se apodera de una ambulancia y sorprendentemente decide d

Tags

ambulancia, personal, dirigirse, sorprendente, regresarla, asistencial, episodio, sorprendentemente, incidente, extraordinaria, escapar, paciente

Noticias relacionadas

4.1 * *Un paciente se fugó del hospital de Salto, robó una ambulancia y se dirigió a su hogar*

4.2 * *El corazón de la acción*

3.7 * *El poder de la comunicación en el ámbito de la salud: claves para un bienestar integral*

4.2 * *Colegio Médico del Uruguay: La relevancia de una buena comunicación en el ámbito de la salud*

4.4 * *El Colegio Médico del Uruguay: Protagonista en la atención sanitaria del país*

3.7 * *Valiente huida: mujer se libra de abusos de su expareja con la ayuda de militares, que detienen al agresor*

4.3 * *Tragedia en Constitución: el deceso de un paciente y la conexión con el médico de guardia del Cam*

5.0 * *Asombroso episodio: sustraen una ambulancia del Siet en pleno servicio*

4.0 * *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el*

4.9 * *La aviación al servicio de la comunidad: el destacado avión ambulancia de Paysandú*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo